



☆ 設置完了 です ☆

「秦地区の豊かな自然環境を守りたい。そして伝えたい・・・」これは10月の学校運営協議会拡大熟議『秦小・秦地域アピール大作戦』で提案された私たちの願いの一部です。秦小学校にかかわる皆様には、サステイナブル・プロジェクト(持続可能な社会実現計画)として永久に語ってほしいものでもあります。

構想3か月。校舎3階理科室前に『秦小・自然観察コーナー』がとうとうできました。暑い夏がやっと過ぎたかと思うと、もう真冬が目の前です。観察コーナーからは、とってもかわいらしいカルガモの家族が5家族ほど確認できます。この時期カルガモ



モは自分たちに、ちょうど良い暖かさの気候をもとめて秦大池にしばらくいるようです。中には、この中でツガイになるペアができるのでしょうか。

少し気温の緩んだ昼間にはカルガモ家族が一行に並んで大池の水面をゆったりと進んでいきます。しばらく観察を続けていると、一羽が頭を水中へひょいっと突っ込み、逆立ちをしているよう



になりました。後ろ脚(前足はありませんね)の水かきを空中でパタパタさせてなんともかわいらしい姿でエサ取りをしている様子が見られます。



12/10には、5年生がピアサポート活動で幼稚園・保育園の年長さんたちと一緒にミニ観察会をする予定です。双眼鏡がうまく使えるかな?5年生のお兄さん・お姉さん、よろしくお願いしますね。